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Travaux de la Chambre

le cas où la décision concernant l'Oldman serait confir-
mée. Cela aurait certainement de très grandes répercus-
sions non seulement sur ce projet-là mais sur d'autres.

En conséquence, les représentants des ministères des
'ftansports, des Pêches et des Océans, de l'Environne-
ment et de la Justice se sont consultés et continuent de le
faire pour étudier le jugement et les conséquences qui en
découlent pour ce projet-ci et pour d'autres.

L'hon. Chas. L. Caccia (Davenport): Monsieur le Prési-
dent, les conséquences de cette décision étaient connues
du gouvernement il y a longtemps, quand le premier
ministre, le ministre de l'Environnement et d'autres mi-
nistres ont adhéré à la notion de développement durable
pour le Canada et pour le reste du monde. Il ne peut pas
donner cela comme excuse à la Chambre aujourd'hui.

Ma question supplémentaire s'adresse encore une fois
au ministre des Tansports. Il a été approché par un
organisme albertain qui s'appelle The Friends of the
Oldman River, lequel lui demande d'intervenir pour
arrêter la construction du barrage.

0(1500)

Est-ce que le ministre va se comporter en ami de cet
organisme et faire savoir au gouvernement albertain qu'il
faut arrêter immédiatement les travaux? Ou veut-il que
cet organisme s'en charge à sa place?

L'hon. Doug Lewis (ministre des Transports): Mon-
sieur le Président, le secrétaire parlementaire a répondu
à la question. Il s'agit là d'une décision qui a des consé-
quences très étendues. Je pense que la population
canadienne-tous les intéressés, par exemple la popula-
tion albertaine et les écologistes voudront que nous exa-
minions la question sous tous ses angles pour pouvoir
prendre la décision la plus éclairée sur la suite à y donner.
Nous sommes d'accord pour agir de la sorte et pour
expliquer aux Canadiens que c'est ainsi que nous exami-
nons le dossier.

teurs à semer ce printemps. Pourtant, aucun programme
n'a encore été annoncé.

Ce soir, le ministre et le premier ministre rencontrent
des banquiers de 'Ibronto pour discuter de la dette agrico-
le. Comment cette rencontre touche-t-elle les paie-
ments en espèces qui sont attendus? Quand ce program-
me qui a été promis aux Canadiens de l'ouest devrait-il
être mis en oeuvre?

L'hon. Don Mazankowski (vice-premier ministre, pré-
sident du Conseil privé et ministre de l'Agriculture):
Monsieur le Président, nous avons reçu le rapport du
comité fédéral-provincial qui évalue la situation actuelle.
Nous l'examinons en ce moment et nous étudions diffé-
rentes possibilités.

La rencontre qui se tiendra ce soir avec les banquiers et
le premier ministre Devine a pour but de discuter de
quelques-uns des problèmes à long terme du crédit agri-
cole dans la province de la Saskatchewan et d'envisager
également différentes possibilités qui s'y rapportent.

M. Rod Laporte (Moose Jaw-Lake Centre): Monsieur
le Président, l'ouest du Canada a besoin de stabilité, pas
de ruses politiques. L'agriculture traverse visiblement
une crise. La situation est désespérée dans les villes et
villages des Prairies. En Saskatchewan seulement, le
nombre de personnes qui quittent la province est. . .

M. le Président: Vu l'heure, je demanderais au député
de poser sa question.

M. Laporte: Monsieur le Président, ma question est la
suivante. Etant donné qu'un nombre incroyable de gens
quittent l'ouest du Canada, le ministre dira-t-il au-
jourd'hui aux banquiers canadiens de traiter l'ouest du
pays avec la même compassion qu'ils témoignent à l'en-
droit des pays endettés du tiers monde pour qui un
programme de restructuration a été mis en oeuvre?

L'hon. Don Mazankowski (vice-premier ministre, pré.
sident du Conseil privé et ministre de l'Agriculture):
Monsieur le Président, je peux assurer au député et aux
autres députés de la Chambre que nous nous penchons
actuellement sur ce très grave problème.

* * *

[Français]

L'AGRICULTURE

M. Rod Laporte (Moose Jaw-Lake Centre): Monsieur
le Président, ma question s'adresse au ministre de l'Agri-
culture.

Le premier ministre Devine et le ministre ont amené
l'ouest du Canada à croire qu'un programme de paie-
ment allaient être mis en oeuvre pour aider les produc-
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DÉCLARATION HEBDOMADAIRE

M. Jean-Robert Gauthier (Ottawa-Vanier): Mon-
sieur le Président, la question du jeudi posée au gouver-
nement, traditionnellement: Nous aimerions savoir quels
sont les travaux que le gouvernement entend présenter à
la Chambre dans les jours qui viennent. J'aimerais de-
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